



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/THEATRE-20-mSv-55474>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous  
d'agir > Agenda > **[THÉÂTRE] 20 mSv**

---

**15 mai 2019**

## **[THÉÂTRE] 20 mSv**

### **Saint-Étienne (42)**

**La Comédie de Saint-Etienne a le plaisir de présenter :**

**20 msv**

**Bruno Meyssat / Compagnie du Shaman**

**15 et 16 mai à 20h**



20 mSv est un spectacle au sujet du nucléaire français éclairé par les événements de Fukushima, encore en cours.

Il évoque le nucléaire civil et l'observation des gestes et des sensations qu'il provoque. Ce domaine touche à l'invisible, à la matière et au souci que l'homme a de sa santé et de son destin.

Traverser ce sujet c'est rencontrer des chiffres et des statistiques à foison. C'est aussi découvrir des normes. La plupart sont peu connues du grand public.

Certaines, sanitaires, sont cruciales pour les populations. Les événements récents du Japon en témoignent.

Nous proposons au public un temps collectif de disponibilité face à ce sujet qui se plait à reculer dès qu'on l'approche, de se tenir ensemble face à lui car il appelle des songes et des conjurations anciennes.

Nous souhaitons partager au sujet de cette activité capitale et discrète car elle questionne le politique, le tissu social et les dénis propres à notre condition.

Puissent aussi les figures de 20 mSv occasionner pour chacun d'autres réflexions encore, comme une occasion à saisir d'associations libres.

composition et réalisation Bruno Meyssat | assisté de Mathilde Aubineau | avec Philippe Cousin, Elisabeth Doll, Yassine Harrada, Julie Moreau, Mayalen Otondo, Jean-Christophe Vermot Gauchy | scénographie Pierre-Yves Boutrand et Bruno Meyssat | son David Moccelin | lumières Romain de Lagarde | costumes Robin Chemin | photo © Bruno Meyssat

production Théâtres du Shaman | coproduction MC2:Grenoble ; Théâtre national de Strasbourg ; MC93 - Maison de la Culture de Seine Saint-Denis, ; Théâtre national de Bretagne - Rennes | avec le soutien

de l'Institut Français | Théâtres du Shaman reçoit le soutien du ministère de la Culture et de la Communication DRAC Auvergne-Rhône-Alpes (Compagnie à Rayonnement National et International), elle est subventionnée par la Région Auvergne Rhône Alpes, et la Ville de Lyon | création le 6 novembre 2019 à la MC2 : Grenoble